



## **Les DDEN pas trop inquiets pour les écoles**

Les écoles publiques du secteur sont en bonne santé. Les DDEN (Délégués départementaux de l'Éducation nationale) du secteur de Lapalisse se sont réunis en assemblée générale, à la salle de la mairie. Ils ont été accueillis par François Hervier, maire du village.

Leur mission consiste à veiller à la bonne organisation de l'enseignement public gratuit et laïque. La réunion leur a donné l'occasion de revenir sur la situation des écoles du secteur.

Leur premier souci est d'observer l'évolution des effectifs scolaires. Dans ce domaine, certaines inquiétudes s'expriment. Même si aucune classe n'est en danger, des questions se posent sur l'avenir de certaines. Pour autant, l'annonce d'une création d'une autre classe à Périgny a été ressentie comme une excellente nouvelle.

Les conditions matérielles, les bâtiments et le matériel éducatif donnent entière satisfaction.

D'autres sujets ont été évoqués comme la sécurité, les transports, la médecine scolaire, le soutien, la vie scolaire, la restauration, les garderies. Aucun problème majeur n'a été soulevé.

Les DDEN ont souligné les efforts constants des municipalités pour offrir aux enfants les meilleures conditions pour leur scolarité et aussi la qualité et le dévouement des équipes enseignantes pour permettre aux élèves un plein épanouissement dans des projets éducatifs riches et variés.

Un dernier point à souligner aussi est le soutien apporté par les parents d'élèves.

**Le bureau :** Guy Paupert, président ; Hélène Devaux, vice-présidente ; Georges Dajoux, secrétaire ; Christine Leroy, trésorière.